
■ 2024年5月6日（星期一）

■ Monday, May 6, 2024
国内新闻AA44

Lt:Hrs

【本报讯】大 印 尼 行
动 党 秘 书 长 艾 哈 迈 德·
穆 扎 尼 驳 斥 ，所 谓 佐 科
维 总 统 成 为 印 尼 斗 争
民 主 党 总 主 席 梅 加 瓦
蒂 与 当 选 总 统 普 拉 博
沃 会 晤 的 阻 力 的 言 论 。

5 月 4 日 ，穆 扎 尼 声
称 ，恰 恰 相 反 ，佐 科 维
总 统 完 全 支 持 梅 加 瓦
蒂 和 普 拉 博 沃 会 面 。

而 不 是 在 阻 挠 。 佐 科
维 总 统 总 是 推 动 与 提
醒 我 们 。

但 是 ，穆 扎 尼 无 法
确 认 普 拉 博 沃 与 梅 加
瓦 蒂 何 时 能 够 见 面 。

穆 扎 尼 希 望 各 方 耐
心 等 待 ，并 将 举 行 会 议
的 决 定 留 给 这 两 个 人
物 。 穆 扎 尼 表 示 ，普
拉 博 沃 和 梅 加 瓦 蒂 完

全 没 有 心 理 障 碍 。 因
为 他 们 都 是 老 朋 友 了 ，
所 以 他 们 也 都 声 称 没
有 问 题 。

众 所 周 知 ，印 尼 斗
争 民 主 党 与 大 印 尼 行
动 党 总 是 发 出 信 号 ，表
明 梅 加 瓦 蒂 与 普 拉 博
沃 的 会 晤 没 有 出 现 任
何 障 碍 ，但 是 至 今 两 人
从 未 见 过 面 。 （亮 剑）
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大印尼行动党秘书长穆扎尼大印尼行动党秘书长穆扎尼。。

【本报讯】5 月 1 日，药
物 与 食 品 监 督 机 构
（BPOM）发 布 了 一 份 含 有
有害成分的保健品和传统
药 物 清 单 。 该 清 单 包 括
八种不符合安全和质量要
求的传统药物，因为含有
被禁止使用的成分或超过
安全阈值的污染。 此外，
BPOM 还 根 据 其 他 国 家 权
威机构的监督结果，发现
了 68 种 含 有 药 用 化 学 品
的 传 统 药 物 和 补 充 剂 。
BPOM 发 现 的 含 有 含 有 药
用化学品的补充剂和传统

药物的调查结果，是来自
东盟几个药品和食品监管
机构通过上市后警报系统
的 报 告 。 新 加 坡 、美 国 、
加拿大、澳大利亚和香港
的药品和食品监管机构也
公布了该信息。

5 月 1 日 ，BPOM 代 主
任 莉 兹 卡（ Rizka Andalu-
sia）声称，BPOM 的这一发
现 是 BPOM 从 2023 年 12
月 至 2024 年 1 月 进 行 监
督 的 结 果 。 BPOM 认 为 ，
不 符 合 要 求 的 补 充 剂 和
传统药物对身体有风险，

因 为 有 可 能 引 起 健 康 问
题 。 这 些 包 括 消 化 系 统
疾 病 、肝 肾 功 能 障 碍 、荷
尔蒙失调，包括死亡。 在
发 现 产 品 不 符 合 要 求 的
补 充 剂 和 传 统 药 物 后 ，
BPOM 对 生 产 这 些 产 品 的
分 销 许 可 证 所 有 者 或 商
业 行 为 者 实 施 制 裁 。
BPOM 以 书 面 警 告 的 形 式
对 商 业 行 为 者 实 施 行 政
制裁，并撤回和销毁不符
合 安 全 和 质 量 要 求 补 充
剂 和 传 统 药 物 。 BPOM 通
过 全 国 各 地 的 76 个 技 术
实 施 单 位 监 督 撤 回 和 销
毁 不 符 合 安 全 和 质 量 要
求产品的过程。 BPOM 还
监管 OT 和 SK 产品的生产
和分销设施，包括零售。
所 给 予 的 制 裁 是 基 于
BPOM 2021 年 第 19 号 条
例 ，关 于 传 统 药 品 、准 药
品、保健品和化妆品监管
结果后续指南。

想要了解状态不合格
或 含 有 药 用 化 学 品 的 危

险 补 充 剂 和 药 物 清 单 的
公 众 ，可 以 查 看 以 下 列
表 ：Suplimen dan obat tradis-
ional TMS (TMS 补 充 剂 和 民
间 草 药)；Suplimen dan obat
tradisional yang mengandung
BKO ( 含 有 BKO 的 补 充 剂
和民间草药)。

BPOM 呼 吁 公 众 公 众
不 要 使 用 已 被 禁 止 和 退
出 流 通 的 补 充 剂 和 传 统
药物。 BPOM 提醒公众在
制 药 服 务 机 构 和/或 合 法
分 销 商 处 购 买 补 充 剂 和
传统药物，以避免非法产
品 。 如 果 人 们 在 多 层 次
营 销 中 购 买 补 充 剂 或 传
统药物，最好直接从分销
商/会 员/直 销 系 统 购 买 ，
这 些 分 销 商 或 分 销 商 或
正 式 会 员 。 此 外 ，BPOM
还 呼 吁 商 业 行 为 者 采 用
良 好 的 传 统 医 药 制 造 方
法，即确保原材料符合标
准和要求，制造的产品符
合 安 全 、效 益 和 质 量 要
求。 （亮剑）

BPOM发布关于含有害成分补充剂和传统药物清单

BPOMBPOM 代主任莉兹卡代主任莉兹卡（（Rizka AndalusiaRizka Andalusia）。）。

工业部长否认苹果
取消投资我国的计划

【本报讯】不少政府官
员声称，来自美国的科技
巨 头 - 苹 果 公 司 ，有 兴 趣
投 资 努 山 达 拉 新 国 都 。
通信与资讯部长布迪·阿
里、海事与投资统筹部长
卢虎、工业部长古米旺透
露了同样的信息，即苹果
的首席执行官蒂姆·库克
（Tim Cook）有 兴 趣 将 努 山
达拉新国都视为其扩展业
务领域。

努山达拉新国都管理
局却尚未直接与蒂姆·库
克进行会晤。

4 月 19 日 ，努 山 达 拉
新国都负责绿色和数字化
转 型 助 理 阿 里（Mohammed
Ali Berawi）声 称 ，去 年 8
月 3 日，我们已与苹果进
行了对话。谈话内容包括
邀请苹果首席执行官加入
绿色和数字化转型顾问委
员 会 。 当 时 ，苹 果 派 出
SEA 政府事务部的米尔萨
（ Mirza Natadisastra）与 努 山
达拉新国都进一步讨论苹

果投资努山达拉新国都的
问题。

阿里表示欢迎苹果对
努山达拉新国都的投资兴
趣，以追随来自美国其他
硅谷的多家高科技公司，
这些公司于 2023 年 11 月
与 努 山 达 拉 新 国 都 签 署
了 谅 解 备 忘 录 。 它 们 是
微 软 （Microsoft） 、思 科
（Cisco） 、欧 特 克 （Au-
todesk）和环境系统研究所
（ESRI）。

阿里希望并建议苹果
投资智慧城市领域，尤其
是数字服务。

阿 里 表 示 ，这 一 建 议
符合苹果的业务能力和优
势。 如果，苹果确实投资
努山达拉新国都，它将与
其 他 数 字 服 务 提 供 商 竞
争，即中国、韩国和欧盟国
家。我们根据四个主要考
虑因素和一些标准进行评
估 与 选 择 。 这 些 标 准 是
涉及技术可靠性和质量的
技术标准。然后是互操作

性 和 创 新 的 标 准 其 次 是
经济标准，包括可负担性
和物有所值。此外，与知
识和技术转让有关的技术
发展标准。

阿 里 声 称 ，这 种 知 识
和技术的转让包括每年举
行的教育和培训，研究中
心 或 技 术 开 发 中 心 的 建
设，生产工厂的建设。每
个公司在评估系统中都有

不同的评估权重。努山达
拉新国都将定量评估对这
一知识和技术转让标准的
贡献，因为未来我国有望
拥有高科技产品的能力和
生产能力，同时可以与国
内大学一起开发研究中心
或技术开发中心。至于生
产工厂的建设，它可以与
国家私营公司合作。

（亮剑）

苹果有意投资新国都 将与中国、韩国和欧盟竞争

【本 报 讯】引 述 安 塔
拉 通 讯 社 的 报 道 ，5 月 3
日，工业部长古米旺表示，
美国大型科技公司之一苹
果公司，仍然致力于实现
其在我国的投资计划。这
一切，可以通过在巴厘岛
建立第四个苹果开发者学
院的计划来证明。特别是
对于苹果，政府并非采用
国内组件水平为考量，这
与其他行业不同。这一考
量是基于这家大型科技公
司 对 我 国 经 济 的 投 资 价
值。 目前，苹果在我国的
投资实现计划达到 1.6 万
亿盾，但是对我们来说还
是不够。

4 月 17 日，苹果首席执
行官蒂姆·库克在独立宫会
见佐科维总统，并表达了苹
果在我国投资的承诺。

陪同佐科维总统与蒂
姆·库克会晤的工业部长
古米旺表示，苹果公司签

署了价值 1.6 万亿盾的最
新投资协议。 这笔投资
用于通过位于巴厘岛的第
四 个 苹 果 开 发 者 学 院 计
划 ，建 设 教 育 基 础 设 施 。
这个最新的地点是对现有
的三个苹果开发者学院的
增加，即南丹格朗市、巴淡
市和泗水市。

4 月 29 日 ，投 资 部 长
兼投资统筹机构主任巴赫
利尔表示，到目前为止，本
部委尚未收到苹果公司关
于 投 资 申 请 或 许 可 的 确
认。 然而，这并不意味着
苹果已经取消了在我国投
资的承诺，因为苹果的承
诺可能已经传达给了其他
技术部门。 老实说，到目
前为止，我们部委还没有
进行沟通。也许承诺书已
经在总统手中，但是还没
有行动起来。通常这是通
信和资讯部的职能。

（亮剑）

今年来访我国的
中国游客指标为150万人

【本 报 讯】根据中央
统计局的数据，我国政府
的目标是今年中国游客访
问 我 国 多 达 150 万 人 ，比
去年实现的 78.8 万人次翻
一番。

最近，在雅加达举行
的中国旅游服务公司——
同程的研讨会上，旅游与
创意经济部区域营销局东
亚 旅 游 营 销 主 任 阿 迪 拉
（Adila Chaerman）表 示 ，在
2023-2024 年期间，重新开
通几条直达我国的航线。
自去年以来，多家航空公
司重新开放了直飞航线，
包括中国东方航空、中国
南方航空、厦门航空、澳门
航空和吉祥航空。因此今
年 共 有 12 家 航 空 公 司 提
供往返中国的直飞航班，
总 座 位 容 量 超 过 100 万
个。这些航班将中国的 14
个城市与我国的几个城市
连接起来，包括雅加达、巴
厘岛和万鸦老。

我国吸引更多中国游
客的其他策略，包括参加
澳门国际旅游博览会等多
个展览，在中国组织营销

任务计划，为中国市场举
办“熟悉之旅”，以及与旅
行社或代理商的促销合作
活动。

政府还将推广更受欢
迎的旅游细分市场，例如
家庭度假套餐和蜜月。

此外，豪华度假套餐
也是促销的重点，尤其是
针对拉布安巴佐、婆罗浮
屠、多巴湖、曼达利卡和利
库邦等五个政府优先目的
地。

阿迪表示，我们希望
今年能够吸引更多的中国
游客来访我国，特别是五
个超级优先目的地。

受疫情影响，中国赴
我国旅游人数正在逐步回
升。2023 年，中国赴我国
旅游总人数将达到 78.8 万
人，比 2022 年增长 4 倍多，
被列入来我国最多的外国
游客的五个国家。大多数
的游客去雅加达和巴厘岛
旅 游 ，占 总 数 的 四 分 之
三。与其他国家相比，中
国游客的平均停留时间也
是最长的国家之一。

（亮剑）

【本报讯】贸易部长祖
基菲呼吁代购服务人士，
在修订 2023 年第 36 号贸
易部长关于进口政策和法
规的条例后，务必遵守规
则。

5 月 4 日，贸易部长表
示，代购服务人士必须确
保从国外带来的货物符合
国 内 标 准 （SNI）、药 物 与
食品监督机构（BPOM ）许
可 证 和 清 真 证 书 。 代 购
服务人士必须遵守规则，
不然会坐牢，例如，把面霜
带到回国，客户使用后脸
上 受 损 害 ，不 是 会 坐 牢
吗？政府修正来自国外旅
客行李规则为了尊重消费
者 的 权 利 。 贸 易 部 不 会
担心 2023 年第 36 号贸易
条例的修订，会使进口商
品再次涌进国内，因为每

个入口的物品都必须有许
可证。 严格来说，必须有
条件，必须有分销许可证，
必须有 SNI，所以不能再是
任意的，但是公众购买商
品 则 是 他 们 的 权 利 。 需
要注意的是，政府不再限
制外来旅客行李的类型和
数量，包括手信。

5 月 2 日，贸易部外贸
总 署 进 口 局 主 任 阿 里 夫
（Arif Sulistiyo）在 第 7 号 贸
易部长条例的虚拟宣传活
动中表示，此前政府通过
贸 易 部 实 施 了 2023 年 第
36 号贸易部长法令，限制
来自国外来旅客行李的监
管 条 例 。 然 而 在 实 施 过
程中，该法规引起了各方
的抗议，因此贸易部通过
部长级的有限协调会议同
意修改来自国外旅客行李

规则，因此在恢复到原先
的 法 规 ，即 201 年 7 第 203
号财政部长条例，即关于
运输设施乘客和机组人员
携 带 的 货 物 进 出 口 的 规
定，确定对货物的类型和
数量，以及新货和非新货
的状况没有限制。

海关总署海关技术总
监 法 贾 尔（ R. Fadjar Donny
Tjahjadi） 表示，203/2017 财
政部长条例所指乘客携带
的 行 李 不 限 于 类 型 和 数
量 。 但 是 这 些 规 定 分 为
两类，即个人行李和非个
人行李。 根据 07 第 34 条
贸 易 部 长 条 例 ，已 在 203/
2017 财政部长条例里受到
监管。所以在财政部长条
例中分为两种个人物品，
个人使用和非个人物品。
因 此 个 人 是 用 于 个 人 目

的，包括手信。个人行李
不再限量和类型，最高免
税 500 美元。如果出现超
额价值，则对超额部分征
税。超额差额由 10%的统
一进口税，征收增值税和
第 22 条 进 口 所 得 税 。 同
时，对于非个人行李类别，
没有免税。因此，此类别
中携带的所有货物都要征
税。此规则适用于代购服
务。

法 贾 尔 解 释 道 ，但 是
将其归类为非个人物品，
乘客携带的进口商品，而
不是包括代购服务在内的
个人用途商品，在商品的
总价值上不能获得 500 美
元的豁免，这些货物需要
缴纳进口关税，增值税和
第 22 条进口所得税。

（亮剑）

国外旅客行李不再受限
贸长希望代购服务遵守规则

苹果首席执行官蒂姆苹果首席执行官蒂姆··库克库克（（Tim Cook/Tim Cook/左左））晋见佐晋见佐
科维总统科维总统。。

吉布兰扬言要与
梅加讨论组建新内阁
【本 报 讯】当选副总

统吉布兰坦言，他希望与
印尼斗争民主总主席梅加
瓦蒂协商，以获得对下一
届政府组建内阁准备的意
见。 除了梅加瓦蒂之外，
还将与包括民族领袖在内
的其他一些政党总主席进
行 磋 商 。 前 辈 、社 会 贤
达、民族领袖被要求加入，
包括梅加瓦蒂。

5 月 4 日 。 吉 布 兰 指
出，到目前为止，还没有与
梅加瓦蒂就这次会晤计划
进行沟通。

印尼斗争民主党政治
家马辛顿·帕萨里布（Ma-
sinton Pasaribu）表示，吉布

兰希望咨询梅加瓦蒂纯属
一个噱头。吉布兰不需要
与梅加瓦蒂建立这种噱头
式的沟通。如果有人说他
们 想 与 梅 加 瓦 蒂 进 行 协
商，与组建内阁有关的协
商，在我看来这只是噱头，
没有必要，梅加瓦蒂绝对
不会回应这种沟通方式。
吉布兰建立的沟通方式没
有 反 映 出 诚 心 和 诚 实 态
度。因为吉布兰的交流只
是 噱 头 ，当 然 也 没 有 意
义 。 我 们 肯 定 不 会 这 么
做，与梅加瓦蒂的沟通只
想成为噱头，其格局是完
全不一样的。

（亮剑）


